



Hanno Werk GmbH & Co. KG * Postfach 11 03 55 * 30858 Laatzen

-
-
-
-

Hanno Werk GmbH & Co. KG

Hanno-Ring 3-5 * 30880 Laatzen
Tel. +49 (5102) 7000-0 * Fax +49 (5102) 7000-102
www.hanno.com

Zuständig: Dr. Andreas Hohlfeld
Telefon: +49 5102 7000 410
Fax: +49 5102 7000 102
E-Mail: hohlfeld@hanno.com
Datum: 30.01.2025

Konformitätserklärung – REACH/SVHC

Sehr geehrte Damen und Herren,

Wir deklarieren die Inhaltsstoffe der an Sie gelieferten Produkte anhand folgender Richtlinie:

1907/2006 (REACH), SVHC Kandidatenliste vom 21.01.2025

Unsere Erzeugnisse und deren Verpackungen enthalten keine Stoffe der SVHC-Kandidatenliste (Stand:21.01.2025) gemäß Art. 59 (1) der REACH-Verordnung über 0,1 Massen-%.

Bezüglich der REACH-Verordnung ist Hanno Werk GmbH & Co.KG als Produzent von Materialien zur Fugenabdichtung und Schalldämmung ein „nachgeschalteter Anwender“ von chemischen Stoffen und Zubereitungen. Bei den von HANNO hergestellten Produkten handelt es sich nach Verordnung (EG) 1907/2006 (REACH) um „Erzeugnisse“. Diese sind nicht registrierungspflichtig und nicht registrierungsfähig, da nach REACH nur Stoffe registrierbar sind.

Gemäß Art. 33 REACH sind wir dazu verpflichtet, unsere Kunden über das Vorhandensein von Stoffen aus der SVHC-Liste (substances of very high concern) in der Konzentration eines Massenanteils von > 0,1% in Kenntnis zu setzen. Weitere Erklärungen zum Vorhandensein derartiger Stoffe sind unsererseits nicht notwendig, da zum jetzigen Zeitpunkt durch unsere Lieferanten keine Informationen zur Existenz von SVHC-Stoffen in Vormaterialien vorliegen. Bei Informationen über SVHC-Stoffe in Vormaterialien durch Lieferanten, werden wir automatisch tätig und kommen unaufgefordert der gesetzlichen Informationspflicht für Sie nach. Grundsätzlich stützen wir uns dabei auf die aktuellsten Angaben unserer Lieferanten. Laboruntersuchungen finden diesbezüglich in unserem Hause nicht statt.

Diese Erklärung basiert auf den zum gegenwärtigen Zeitpunkt geltenden Gesetzen und Vorschriften. Sie wurde durch Hanno Werk GmbH & Co.KG zum Zeitpunkt der Erstellung nach bestem Wissen sowie dem heutigen Kenntnisstand erstellt.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Andreas Hohlfeld
Leiter F&E

Dr. Martin Hesse
Gefahrstoffbeauftragter

Rechtsform

Kommanditgesellschaft
Registergericht Hannover HRA 23265

Bankverbindungen

Deutsche Bank Hannover
IBAN DE85 2507 0070 0027 0363 00
BIC DEUTDE2H

Persönlich haftende Gesellschafterin

Hanno Werk Verwaltungs GmbH
30880 Laatzen
Registergericht Hannover HRB 9044

Sparkasse Hildesheim
IBAN DE71 2595 0130 0021 6064 54
BIC NOLADE21HIK

Geschäftsführer

Volker Brock

Volksbank Hildesheimer Börde eG
IBAN DE44 2599 1528 5074 1268 00
BIC GENODEF1SLD

UST-IdNr.

DE 115514508





Hanno Werk GmbH & Co. KG * Postfach 11 03 55 * 30858 Laatzen

-
-
-
-

Hanno Werk GmbH & Co. KG

Hanno-Ring 3-5 * 30880 Laatzen
Tel. +49 (5102) 7000-0 * Fax +49 (5102) 7000-102
www.hanno.com

Zuständig: Dr. Andreas Hohlfeld
Telefon: +49 5102 7000 410
Fax: +49 5102 7000 102
E-Mail: hohlfeld@hanno.com
Datum: 30.01.2025

Declaration of Conformity – REACH/SVHC

Dear Sir or Madam,

We declare the content of our products (articles) on the basis of following EC regulation:

1907/2006 (REACH), SVHC candidate list from 21.01.2025

Our products and the involved packaging do not contain substances of the SVHC candidate list (dated 21.01.2025) according to Art. 59 (1) of the REACH Regulation of more than 0.1% by mass.

With regard to the REACH regulation HANNO WERK GmbH & Co.KG is a producer of materials for joint sealing and sound insulation and therefore a "downstream user" of chemical substances and preparations. The products manufactured by HANNO are "articles" according to regulation (EC) 1907/2006 (REACH). These are not subject to registration and cannot be registered, since only substances can be registered under REACH.

According to Art. 33 REACH, we are obliged to inform our customers about the presence of substances from the SVHC list (substances of very high concern) in a concentration of > 0.1% by mass. Further declarations about the presence of such substances are not necessary on our part, since our suppliers have no information about the existence of SVHC substances in primary materials. In the case of information about SVHC substances in primary materials from suppliers, we automatically take action and comply with the statutory information obligation for you without being asked. Basically, we rely on the latest information from our suppliers. Laboratory tests are not carried out in this regard in our house.

This statement is based on the laws and regulations in force at the present time. It was created by Hanno Werk GmbH & Co.KG at the time of creation to the best of our knowledge and current knowledge.

Mit freundlichen Grüßen/ With kind regards

Dr. Andreas Hohlfeld
Head of R&D

Dr. Martin Hesse
Hazardous Substances Officer

Rechtsform

Kommanditgesellschaft
Registergericht Hannover HRA 23265

Bankverbindungen

Deutsche Bank Hannover
IBAN DE85 2507 0070 0027 0363 00
BIC DEUTDE2H

Persönlich haftende Gesellschafterin

Hanno Werk Verwaltungs GmbH
30880 Laatzen
Registergericht Hannover HRB 9044

Sparkasse Hildesheim
IBAN DE71 2595 0130 0021 6064 54
BIC NOLADE21HIK

Geschäftsführer

Volker Brock

Volksbank Hildesheimer Börde eG
IBAN DE44 2599 1528 5074 1268 00
BIC GENODEF1SLD

UST-IdNr.

DE 115514508

